



Primera Brigada aérea participa en rescate de parapentista en sector Palo Buque

Trabajo en conjunto con SAMU y Bomberos brindaron apoyo al traslado del herido al hospital de Iquique.

La 1ª Brigada Aérea, a través de las coordinaciones del Servicio de Búsqueda y Salvamento Aéreo (SAR), reaccionó de manera oportuna y realizó una misión de rescate de un parapentista accidentado en la ciudad de Iquique, en el Sector de Palo Buque el pasado fin de semana. El rescate, activó el despliegue del helicóptero Bell 412 del Grupo de Aviación Nº2 de la 1ª Brigada Aérea, que llegó hasta el sector brindando los primeros auxilios, pero por las lesiones de la persona accidentada, se llevó a cabo el traslado en ambulancia del SAMU hacia el hospital regional de Iquique, Ernesto Torres Galdames. Como siempre, la Fuerza Aérea de Chile y sus Aviadores Militares demuestran el fuerte compromiso con la ciudadanía, como en este llamado, donde se desplegó la tripulación del Bell 412 junto a especialistas Parasar.

